



かつらだいしょうがっこういちねんせい

かつらやまこうえん

桂台小学校1年生 in 桂山公園

2023年11月13日



11月13日に、桂台小学校1年生と湘南桂台自治会、桂山公園愛護会、湘南桂台みどりの会と一緒に樹名板をつける毎年恒例のイベントが開催されました。児童が2人1組で広い公園の中から、つけられた番号をたよりに樹木を探して樹名板をつけました。今年は自治会や父兄の方が、お手伝いに来てくださり、番号が同じ樹木をなかなか見つけられない児童らと一緒に探したり、太くて手が届かない樹木に協力してつけることができました。樹木に樹名板をつけ終わったあとは、2人1組でゴミ拾いをしました。たくさんのごみが集まりました。最後に児童たちが「樹名板が落ちてたらつけたい」「もっとごみをひろって公園をきれいにしたい」「ママにトングとゴミ袋を買ってもらってごみ拾いをしたい」などたくさん感想を話してくれました。



さいしょにみんなでごあいさつをしました



番号と樹名の入った樹名板をうけとりました



番号のついた樹木を見つけた！



樹名板をひもでつけました



二人できょうりよくしてひもをむすびました



10分ほどでこんなにごみが集まりました



ごみひろいもいっしょうけんめいしました！

